

橋本地区公民館

つれもていこら

橋本市市脇
一丁目3番18号
橋本商工会館2F
TEL 34-2750
発行部数 4,100

8月 館主催事業のご案内

お申込み・お問合せは
TEL 34-2750へお願い致します



新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、館主催事業は中止、もしくは延期になる場合があります。



かんたん押絵 『おめでた福寅』

来年の干支『寅』の素敵な押し絵飾りを作ってみませんか。
「喧嘩、病気、事故を跳ね除ける」という縁起の良い白虎です。

日 時	9月2日(木)	参加費	700円
	13時30分~	持ち物	はさみ
場 所	橋本地区公民館 研修室	定 員	15名
講 師	前野 美保子氏	締切り	8月21日(土)

乳幼児親子学級

新しいお友達を募集しています♪

毎回10時から始まります！参加希望の方は事前に申し込んでくださいね。

ベリィーベリィー



◇対象：0~1歳前後・妊婦さん

8/5(木)『絵本の読み聞かせ』

みんな大好き絵本の読み聞かせ。ヘスティアさんにきていただきます。どんな本が登場するか楽しみ！

ぐー☆ちよき☆ぱあー

8/25(水)『プール遊びをしましょう』

持ち物：水着・タオル等



◇対象：1歳前後~就園前



合同イベント

8/11(水)『夏祭り』

ミニゲームで遊んだあとは景品をご用意しています。
ベリィーさんもぐーさんも来てね！

健康
よもやま話

健康一番体操

◇日 時 8月24日(火) 13時30分~
 ◇場 所 橋本地区公民館 ◇講 師 岸田昌章氏
 ◇持ち物 お茶・タオル
 ◇参加費 300円
 ◇定 員 16名(先着順)
 ◇申込み 8月1日(日) 9時から受け付けます。



子ども将棋教室

ていねいに指導していただけますので
これから始める小中学生も気軽にどうぞ！

◇日 時 8月22日(日) 13時30分~
 ◇場 所 橋本地区公民館
 ◇対 象 小中学生
 ◇当日参加できます

8月は
第4日曜です

第71回「社会を明るくする運動」標語入選作品

- | | | | |
|--------------------|-----------|------------|------------|
| ★思いやる心がつくる明るい社会 | 橋本小学校6年 | やまわき
山脇 | ここ
瑚々 |
| ★ありがとう 言える気持ちが一等賞 | 橋本中央中学校1年 | やまもと
山本 | いっしん
一心 |
| ★ありがとう 言える勇気と笑顔と心 | 橋本中央中学校3年 | いまき
今城 | りん
凜 |
| ★ありがとう 日々の感謝を 忘れずに | 橋本中央中学校3年 | ひのきお
檜尾 | みゆう
美結 |

橋本小学校&橋本中央中学校だより 8月 主な行事予定

＜小学校＞

7月は、3年生の町たんけん、2年生のお店訪問があり、エプロン先生にお手伝いいただきました。暑い中でしたがどうもありがとうございました。また、学校では児童会主催の七夕集いや、不審者対応の避難訓練を実施しました。

夏休みが始まっていますが、今年度は自由水泳が実施されていないので、学校で元気な子どもたちの声を聞く機会は少なく少し寂しいです。その分家庭や地域で、長い休みにしかできないことにチャレンジし、より一層たくましくなって、元気に8月26日に登校してきてほしいです。

休み中はいつも以上に地域の皆様にお世話をおかけすると思いますが、どうかあたたかく見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。

- | | | | |
|---------------------------------|---|-----------------------|---|
| 2日(月) 登校日 |  | 21日(土) 環境整備作業 |  |
| 10日(火) 学校閉庁日 | | 26日(木) 夏休み明け集会 | |
| 11日(水)～13日(金) 夏季休業(学校が閉まっています。) | | 31日(火)～9月1日(水) 夏休み作品展 | |



七夕集会



七夕集会



避難訓練

橋本小・中・高
QRコード



＜中学校＞

7月10日(土)から、中体連夏季大会が開催されました。暑いなかでしたが、チーム全体が一つとなって声を掛け合い励まし合って本番に臨みました。

一人ひとりが全力を尽くすことで、橋中生の持てる「パワー」を発揮してくれました。

特に、3年生にとっては、最後の大会となりました。自分自身の頑張りを各人が見せることで、橋中生としての良き伝統を1、2年生に引き継いでいってくれています。頼もしい限りです。

そして今年度の夏は、みんなにとって待ちに待った『夏休み』があります。橋本中央中学校生、この休みの間も、いろいろなことにチャレンジして頑張ります。

- | | | |
|--------------------------------|------------------------|---|
| 2日(月) 人権平和学習 | 25日(水) 夏季休業 終了 |  |
| 4日(水)～8日(日) 中体連 夏季総合体育大会(近畿) | 26日(木) 全校集会、授業開始 | |
| 8日(日) 吹奏楽コンクール県大会(吹奏楽部) | 29日(日) 伊都地方吹奏楽祭(吹奏楽部) | |
| 17日(火)～19日(木) 中体連 夏季総合体育大会(全国) | 31日(火)～9月2日(木) 3年生修学旅行 | |

展の会 【春夏秋冬】

夏に楽しむ

久世 通恵



冷蔵庫のドアポケットに琥珀色、ルビー色、ガーネット色の瓶が並び、梅シロップ、イチゴシロップ、スモモシロップが入っているのだ。そのうち、庭の青じそが茂ったら、もう一色、苔色を薄くしたような色の瓶がふるえるだろう。

シロップは夏の暑い時期に水で薄めて飲む。炭酸水で割ったり、牛乳で割ったりといういろいろな飲み方があるけれど、わたしは、水割りオンリーだ。いろいろな用意するのが面倒だからにすぎないのだけれど。塩を少し入れて熱中症対策の飲みものとしても楽しむ。

本当は、わたしはとてもめんどくさがり屋で、わざわざ材料を買ってシロップを仕込んだりするのはごめんといいたいところなのだけれど、今年はどうなん風の吹き回しか、スーパーで、地元農家さんが出品したイチゴを見かけたとき、あ、ジャムとシロップにしてみようと思ってしまった。

「果物はその季節季節に生で食べたらいいじゃん」と、思っているわたしにしては、妙な気持ちの変化である。これもコロナで引きこもり時間が多いせいかもしれない。

イチゴがジャムやシロップになって、冷蔵庫に納まってしばらくしたところ、スモモが届いた。梅が届いた。なんとというタイミング。わたしの気持ちはまだまだ高揚している時期でよかった。スモモも梅も、まずはシロップに。シロップができ、取り出した実はジャムにした。エキ스는シロップに出ているからちょっとほんやりした味のジャムになったけど、せっかくだいだいた果実、無駄なく使ったことを自慢しよう。

今年の夏の飲み物はいろいろな味を楽しんでいる。